



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA # 010

ENCUENTRO DE COLECCIONISTAS DE MÚSICA DE 33 Y 78 RPM

Con el fin de rescatar aquello que hace parte de nuestro patrimonio cultural, la Alcaldía de Girón, a través de la Secretaría de Cultura y Turismo, apoyó, junto a Colanta, el primer encuentro de coleccionistas de música de 33 y 78 RPM, realizado por la Fundación de coleccionistas de música vieja Lelio Olarte.

Durante este evento se revivió aquella música de antaño, que era grabada en los llamados discos de acetato y que desaparecieron del mercado hace 30 años. La Administración municipal busca recuperar el patrimonio material e inmaterial de Girón.

Amantes de la música se acercaron a la casa de la cultura Francisco Mantilla de los Ríos para disfrutar de esta muestra musical.

Girón, Santander –15 de febrero de 2020.